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RESUME

Sur la base des lois en vigueur en Algérie relatives a la monnaie
et aux changes, le Conseil Mon¢taire et Bancaire est une institution
centrale du systeme bancaire. Il dispose d'un pouvoir de régulation et
de supervision en accordant des licences et des agréments aux
banques et aux institutions financieres et en les retirant en cas de
besoin, en plus de déléguer ses pouvoirs pour mettre en ceuvre les
réglementations qu'il €tablit pour promouvoir la stabilité économique
et établir la confiance mutuelle dans le systéme bancaire national.

Le Conseil vise a assurer la stabilit¢ financiére et le bon
déroulement des opérations bancaires et a protéger les droits des
déposants conformément au cadre juridique en vigueur. Bien qu'il
jouisse d'une autonomie de décision et qu'il détermine sa structure
administrative, 1'étendue de cette autonomie est soumise a des
restrictions législatives visant a atteindre un équilibre entre la
gouvernance d'entreprise et 1'intérét public.



Summary

According to the applicable laws in Algeria relating to currency
and banking, the council is considered a central institution within the
banking system. It possesses regulatory and supervisory powers
through the granting and withdrawal of licenses and approvals to
banks and financial institutions, and by imposing sanctions within
frameworks that support economic stability and consolidate the
exchange rate in the national banking system.

The council seeks to ensure high-level stability, improve the
conduct of banking operations, and protect depositors' rights within
the bounds of the current legal framework. Although it enjoys
administrative independence in decision-making and in setting its
organizational structure, this independence remains subject to
legislative restrictions intended to strike a balance between
institutional governance and public interest.



